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ATA DA DÉCIMA OITAVA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE 1 

INVESTIMENTOS DA AMAPÁ PREVIDÊNCIA – CIAP DO ANO 2024. 2 

 3 

Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, foi realizada a 18ª Reunião 4 

Extraordinária do Comitê de Investimentos, por videoconferência, convocada através do 5 

Edital 35/2024-Processo Amprev nº 2024.168.901826PA. O coordenador Jocildo Silva 6 

Lemos deu início à reunião as quinze horas e cinco minutos, saudou os presentes, foi feita 7 

a leitura dos itens 1, 2 e 3, edital, pauta e verificação de quórum pela secretária Francisca 8 

Cruz, membros presentes: Alexandre Flávio Medeiros Monteiro, Gláucio Maciel Bezerra, 9 

Jackson Rubens de Oliveira (15h20) José Milton Afonso Gonçalves, Jocildo Silva Lemos. 10 

Participação da diretora financeira da Amprev senhora Alana Cristine Souza e do chefe 11 

da DIM/AMPREV, senhor Carlos Roberto Oliveira. Item 4: Avaliação da Carteira de 12 

Investimentos do RPPS do Estado Amapá. O coordenador Jocildo Lemos passou a 13 

palavra ao senhor Carlos Roberto Oliveira, chefe da divisão de investimentos da Amprev, 14 

o qual perguntou aos conselheiros se há proposta para avaliação da carteira, o conselheiro 15 

Gláucio Bezerra falou que diante da sugestão falada em reunião anterior, o ideal é que 16 

seja definida as estratégias básicas para ser seguida, e dentro das estratégias iniciar a 17 

avaliação de produtos específicos, na sequência, o senhor Carlos Roberto Oliveira 18 

apresentou a rentabilidade da carteira de investimentos do mês de julho de 2024, o 19 

consolidado está a 85,40% em relação a meta de rentabilidade, em relação aos índices de 20 

mercado, o IPCA está acumulado em 2,87 no ano de 2024, e a meta de rentabilidade do 21 

RPPS de IPCA + 5,44% está em 6,08% no ano de 2024, os índices que acompanham a 22 

meta de rentabilidade é o CDI e o IMA S, a renda variável está negativo no exercício, o 23 

coordenador Jocildo Lemos perguntou se nessa posição da carteira é possível dizer que a 24 

carteira vai performar da mesma forma que em 2023 e qual a perspectiva? O senhor 25 

Carlos Roberto Oliveira respondeu que não é possível, mas a perspectiva é que a carteira 26 

tenha que rentabilizar 1% a cada mês, mas as projeções com a expectativa de aumento da 27 

Selic provavelmente a renda fixa na marcação a mercado principalmente os fundos IMA 28 

B e as carteiras marcadas a mercado vão fechar negativo em setembro, a renda variável 29 

já está negativa, o conselheiro Gláucio Bezerra falou que diante do cenário de volatilidade 30 

mercado que prejudica algumas posições da carteira de investimentos, sua opinião é 31 

analisar as carteiras marcadas a mercado, mas há o cenário que a marcação na curva que 32 

garante a meta de rentabilidade do RPPS, mas não sabe se uma reformulação rápida das 33 

posições da carteira alcançará a meta no final do ano, pois 1% de rentabilidade mensal é 34 

muita coisa, mas entendeu que se for feito movimentos adequados agora há possibilidade 35 
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de defender a posição de rentabilidade já obtida e se aproximar o máximo possível da 36 

meta de rentabilidade, para isso devesse fechar os detratores, a começar pela diminuição 37 

das posições das carteiras marcadas e mercado e fazer alocações em letras financeiras, 38 

fundos de vértice e títulos públicos federais que levarão o recurso a serem marcados na 39 

curva e com isso obter uma rentabilidade elevada na medida que já se sabe que a Selic 40 

vai continuar elevada diante da política monetária atual, entendeu ser esse o caminho, o 41 

coordenador Jocildo lemos falou que a Selic não será muito alta e tem tendência de queda 42 

conforme fala do atual presidente, o conselheiro Gláucio Bezerra falou que há projeção 43 

do mercado para mais uma alta de 0,75%, mesmo se não vier esse aumento o nível da 44 

taxa de juros já é o suficiente para pagar a meta de rentabilidade do RPPS na marcação 45 

na curva, pois marcação mercado está balançando e vai continuar até o final do ano, o 46 

conselheiro José Milton Gonçalves falou que acha a marcação na curva interessante, mas 47 

tem preocupação dessa utilização, pois consolidou o orçamento da Amprev para o ano de 48 

2025, e observou que no plano financeiro a arrecadação não será suficiente para pagar os 49 

benefícios, e a fixação de valores na curva podem dificultar esses pagamentos 50 

dependendo dos prazos e do quantitativo, o conselheiro Gláucio Bezerra falou que os 51 

prazos devem ser ajustados para que se tenha êxito na marcação na curva, pois a intenção  52 

não é zerar o recurso do plano financeiro, e sim aplicar uma parte para defender as 53 

posições e evitar a diminuição do percentual relativo a meta de rentabilidade, reiterou sua 54 

posição em que os movimentos em letras financeiras, fundos de vértices e títulos públicos 55 

federais o comitê consegue defender a carteira ainda em 2024 e se aproximar da meta, o 56 

coordenador Jocildo Lemos questionou se a posição da carteira na curva como está vai 57 

conseguir garantir a meta? O conselheiro Gláucio Bezerra respondeu que não garante a 58 

meta essa posição na curva, pois entende que a oscilação da Selic prejudica a carteira, 59 

pois, se a Selic subir 0,25% como está previsto, a carteira terá um bague principalmente 60 

nas carteiras em que as duration estão elevadas, e para segurar esse movimento seria 61 

prudente reduzir as carteiras marcadas a mercado em prol de produtos já mencionados e 62 

com prazos menores as quais irão maximizar o resultado de 2024, entende que tem que 63 

haver visão de longo prazo, mas a prestação de contas é anual e sua preocupação é chegar 64 

ao final sem está próximo da meta de rentabilidade, na sequência, o coordenador Jocildo 65 

Lemos, a partir do que foi apresentado, propôs reunião presencial com propostas para 66 

carteira de investimentos para amadurecimento para deliberações, o conselheiro 67 

Alexandre Flávio Monteiro falou da participação no evento “Expert XP 2024” em 68 

resumo, foi falado sobre a previsão da alta da Selic, e como consequência, as carteiras 69 

marcadas a mercado irão “sofrer”, nesse sentido, acha prudente buscar na própria 70 
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instituição dessas carteiras fundos de vértice com prazos menores, e nas outras 71 

instituições as posições de renda fixa que não estejam performando a meta, tentar as letras 72 

financeiras que paguem a meta ou acima para reduzir o impacto do não atingimento da 73 

meta, entendeu que o cenário não é bom para renda variável, e na renda fixa trabalhar 74 

produtos com menor taxa de volatilidade dentro desse cenário da Selic, ao final foi 75 

marcada reunião presencial na Amprev para o dia 17 de setembro as 15h. E nada mais 76 

havendo, as quinze horas e trinta e três minutos, o coordenador Jocildo Silva Lemos 77 

encerrou à reunião, da qual eu, Francisca da Silva Cruz lavrei a presente ata que após 78 

aprovada, vai assinada pelos membros presentes. Macapá, 09 de setembro de 2024. 79 

Alexandre Flávio Medeiros Monteiro: _____________________________ 80 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência – AMPREV 81 

  82 

Gláucio Maciel Bezerra: _____________________________ 83 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência – AMPREV 84 

 85 

Jackson Rubens de Oliveira: _____________________________ 86 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência – AMPREV 87 

 88 

José Milton Afonso Gonçalves: ____________________ 89 

Membro, representante dos servidores da Amapá Previdência – AMPREV 90 

 91 

Jocildo Silva Lemos: ____________________ 92 

Membro, representante da Diretoria Executiva da Amapá Previdência – AMPREV 93 

 94 

Francisca da Silva Cruz ______________________________ 95 

Secretária do CIAP/AMPREV  96 

 97 
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